
 

 

El COACAB participó en la 17ª Calçotada del CTM 

 

Entre los asistentes, estuvieron Antonio Llobet, presidente del Colegio, Paco Núñez, 

vicepresidente 2º, Mercè Coscolla, directora, e Irene Guardiola, letrada de la entidad, así como 

muchos otros colegiados. 

 

El 14 de marzo, una nutrida representación de miembros del Colegio Oficial de Agentes de 

Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona (COACAB), participaron en la 17ª edición 

de la Calçotada que organiza el Club del Transitario Marítimo, y que congregó a más de 200 

personas. 

 

 

José Alberto Carbonell, presidente del Port de Barcelona, Lydia Díaz, presidenta del CTM, Antonio Llobet, 

presidente del COACAB y Mercè Coscolla, directora del Colegio 

 

Entre los asistentes, estuvieron Antonio Llobet, presidente del COACAB; Paco Núñez, 

vicepresidente 2º, Mercè Coscolla, directora del Colegio e Irene Guardiola, letrada de la 

entidad, así como muchos otros colegiados. 

Durante el evento, el presidente del Port de Barcelona, José Alberto Carbonell, resaltó que “la 

Calçotada del CTM se ha convertido en un referente y en un encuentro de ocio para la 

comunidad portuaria”. En este sentido, también quiso destacar que “hace 30 años que se 

constituyó formalmente esta comunidad portuaria” y lo hizo “con gente con mucha visión y 

generosidad” porque “se podía competir, pero también se colaboraba por el interés común y 



 

general de todo el puerto”. Es así como “se empezó a construir lo que actualmente es nuestra 

comunidad portuaria”; una comunidad que también “necesita espacios de encuentro, de ocio 

y de complicidad y, gracias al Club del Transitario Marítimo, hemos conseguido, una vez más, 

que la Calçotada sea un encuentro de referencia”. 

Por su parte, la presidenta del CTM, Lydia Díaz destacó que la Calçotada es un encuentro que 

“es un reflejo del sector”, ya que “somos un grupo unido, con valores compartidos, con ganas 

de crecer y de hacer que nuestra profesión tenga el reconocimiento que se merece”. La 

presidenta del Club del Transitario Marítimo también quiso destacar que “uno de los grandes 

retos que tenemos por delante en nuestra industria es la inteligencia artificial”, pero “no es 

una amenaza sino una oportunidad” por tratarse de una herramienta “que nos ha de permitir 

modernizarnos, ser más eficientes y seguir liderando el sector”, aunque también destacó que 

“el factor humano seguirá siendo el alma de nuestra profesión”. 

 


